

TRAS DIFERENCIA ENTRE INVERSIÓN EXTRANJERA

Presidente Boric acusó “pesimismo ideológico” de grandes empresarios

En quinquenio de 2024-2028 la inversión privada extranjera en el país alcanzará el 77%, mientras que la inversión privada nacional representará el 23% restante.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

El Presidente Gabriel Boric manifestó críticas al empresariado, acusándolos de tener un “pesimismo ideológico” que afecta a las inversiones.

Según datos entregados en septiembre por Invest Chile respecto al segundo trimestre de este año, en el quinquenio de 2024-2028 la inversión privada extranjera que se desarrollará en el país alcanzará el 77%, mientras que la inversión privada nacional representará el 23% restante, situación que fue abordada por el Mandatario en el “Encuentro por Chile”, actividad realizada en la Estación Mapocho.

Según informó radio Cooperativa, en la oportunidad, el Mandatario manifestó que “pasa algo bien paradójico en materia de inversión. En Chile hemos logrado aumentar de manera significativa la inversión extranjera, porque en el extranjero sí confía en el país y en sus instituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional”, cuestionó.

El Presidente recalzó que “hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país. Viendo las oportunidades que existen en Chile, esperaría que también haya una visión de largo plazo y no un rentismo de corto plazo, para poder desarrollar a nuestro país con más ciencia y tecnología”.



Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país.

PRESIDENTE GABRIEL BORIC



El Mandatario afirmó que trabaja en poner fin a “un sistema irracional de permisos en Chile”.

Reacciones

Las declaraciones del Jefe de Estado provocaron diversas reacciones desde el mundo empresarial, entre ellas de Heriberto Urzúa, miembro del directorio de Forus S.A, quien manifestó que los empresarios y empresas lo que buscan es aportar a las sociedades y el buen común; que siempre es bueno tener diálogo y que el Presidente Boric puede sentirse a conversar con el sector empresarial para entender las distintas posiciones.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), María Teresa Vial, planteó que lo manifestado por el Presidente Boric no considera el aporte permanente que realiza el sector privado al

bienestar y desarrollo del país.

En tanto, el Presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), José Pakomio, fustigó que “los empresarios esperan del Presidente de la República que sus declaraciones presenten proyectos concretos y medidas para sacar al país adelante, como por ejemplo trabajar en una agenda laboral concreta, en vez de perder el tiempo comentando su percepción del estado anímico del mundo privado”.

Asimismo, el timonel de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, aseveró que “lo que necesitamos hoy son generar confianza para poder tener esperanza. Lo que esperamos es poder concretar alianzas público-privadas”.

